
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Sozialausschusses der Stadtvertretung der Reuter-
stadt Stavenhagen 

vom 14.04.2021

Top 8 Sonstiges

Herr Nagel übergibt das Wort an Frau Kowalski, die um Bestätigung des Stavenha-
gen-Passes für das Jahr 2021 bittet. 
Diese liest den Durchführungsvorschlag für den Stavenhagen-Pass 2021 vor.

Herr Nagel stellt die Frage, was sei wichtiger: der Ausbau des Internets oder der 
Schulbau?
Herr Trautmann erklärt umfassend die Notwenigkeit des Schulbaus und des Digi-
talisierungsprozesses.
Beschluss: 
Dem Vorschlag wird zugestimmt.
Abstimmungsergebnis:

Anzahl der Mitglieder: 7
davon anwesend: 3
davon Ja-Stimmen: 3
davon Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0
Befangenheit: 0


